

En visite officielle dans la région natale du Chef de l'Etat, le nouveau président de la Fecafoot a fait l'une de ses premières promesses , après son élection.

Le Président de la Fédération Camerounaise de Football, Samuel Eto'o Fils a promis la construction de deux nouveaux stades dans la Région Sud. Samuel Eto'o en a fait cette promesse mercredi 15 décembre lors de sa première visite officielle dans la région en tant que nouveau Président de la FECAFOOT.

Mardi, Samuel Eto'o a reçu un accueil en héros à Sangmelima où il s'est rendu pour remercier les délégués de la Région Sud d'avoir été à ses côtés lors des élections de samedi dernier à Yaoundé.

Samuel Eto'o a appelé la population de la Région Sud à croire en son projet et à se donner la main pour développer le jeu dans cette partie du pays.
